

ようちえんからのおたより

菜の花だより



【ひなまつり】お誕生日会とクイズ大会の後は、
恒例のカルピスでカンパニー



しろ組 お別れ会 & 卒園式

みんなで、プレゼント
交換をして記念撮影
お歌を歌ったり、
一緒に給食とケーキも
食べました

卒園式では、
あか組の6人の
お友だちが、
在園児代表として
立派に役目を
果たしてくれました

3月も終わりになり、日中はやっと暖かい日が増えてきました。

子どもたちも、園庭で走り回り、元気いっぱいお友だちと一緒に遊んでいます。

3月3日には、全員でひな祭りのイベントを開催し、クイズや甘酒の代わりに
カルピスを飲んだりして、楽しい時間を過ごすことができました。

また、白組のお友だちの『お別れ会』もあり、赤組・ゆり組の園児たちが、
歌を披露した後、ケーキを食べながら幼稚園生活など楽しく話していました。

さて、3月14日には、卒園式が催されました。4月より小学校へ入学する

白組14名に「卒園証書」が手渡され、入園時よりも大きく成長し、
色々な思いを持って卒園しました。

白組の皆さんと一緒に過ごしたのは、1年間でしたが、

いつも「笑顔」で元気な声であいさつをしてくれて、とても嬉しかったです。

4月から『赤組』のお友だちは『白組』へ。

『ゆり組』のお友だちは『赤組』へ進級することになります。

子どもたちが、次のステップへ自信を持って進めるよう、

職員一同、引き続き全力で取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願い致します。

園長 西田 往央

菜の花ボード
3月のテーマは
『春がきたよ』

しろ組さんは、
【花の妖精】
あか組さんは、
【チヨウチヨ&ハチ】
ゆり組さんは、
【てんとう虫】を
担当しました♡



1年間ありがとうございました

ようちえんにつき
随時更新中



Instagram

インスタでしか
見れない写真・動画も
あります☆
フォローしてね



LINE公式アカウント

未就園児
専用LINE